

## Minera El Abra ingresa a trámite ambiental proyecto de US\$ 741 millones, clave para su expansión

El Abra, filial de Freeport McMoRan y donde Codelco tiene el 49%, presentó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del proyecto de US\$ 741 millones de Modificación Pila de Lixiviación Sulfolix, iniciativa clave para los planes futuros de expansión de la minera, que consideran una inversión de US\$ 7.500 millones.

El proyecto que se sometió a evaluación permitirá hacer frente a las necesidades de corto plazo de la

operación, ampliando la pila permanente de lixiviación y optimizando la recuperación de cobre.

“La compañía continúa trabajando en el desarrollo de un proyecto de expansión de El Abra para seguir operando más allá de 2029, el cual considera, entre otras, la construcción y operación de una planta concentradora y una desaladora. Se espera que el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) de este proyecto sea presentado a evaluación a fines de 2025”, dijo El Abra.

